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太郎坊観望会 

 

5月 19日。先週の須走口に引き続き、二週連続で富士山太郎坊に行って来ました。 

今回は丹沢星の会毎年恒例のイベントである BBQ と観望会をセットにして、昼間からのんびり楽

しんできました。 

14時に太郎坊第四駐車場に集合。今年は家族や友人を連れての方が多く、総勢で20名を超える

参加者が集まりました。 

 

早速各自分担の上、場所の設営や下ごし

らえをして 15 時頃からいよいよ焼き始め。

肉、野菜等を主としたたくさんの食材、ビー

ル等の酒類がせっせと各人の胃袋に収ま

っていく眺めはなかなか壮観です。 

クマはあまり食が太くないもので、もっぱら

呑みの方で参加してました。  

 

 

Photo by クマ 

 

 

つくさん、fukuda さん、華ちゃんのチーム日産が勢揃い。 

肉はないの？ 

 

 

 

 

 

Photo by ツジさん 

 

ツジさんが焼きそばを調理中。 

箸さばきも手馴れたモノでした。 
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焼きそば試食中。 

美味しかったです。 

 

 

 

 

 

Photo by クマ 

 

ハチベーさん&バボちゃんも久し振りに参加してく

れました。最近はご無沙汰ですが、東日本の星

仲間の間では大変有名なアストロカップルです。 

 

 

 

 

Photo by クマ 

日没を迎える頃、安全のため鍋用のコンロを残して全ての火を落とし夜の部に備える事に。 

BBQの余韻に浸りながら引き続きみんなで会話を楽しんでいたが、クマは日頃の疲れからか不覚

にも寝てしまったようで、夜半頃に起きた時には既に半数近くのメンバーが車で就寝中、もしくは

撤収した後だった。 

バボちゃんもクマ同様に寝ていたらしく、同じ頃に起きてきて会話に加わる事となった。 

眠気を振り払うためコーヒーを沸かしてガブ飲みする。そろそろアルコールを控えないと、二日酔

いで帰れなくなってしまうし。  

 

 

気が付けばハチベーさんがキティードブを設置して

観望中でした。既にたくさんご覧になったのかな？ 

 

 

 

 

 

Photo by ツジさん 

空の方も快晴で、頭上の天の川もわし座付近の二つに割れた様子までよく見え、ここ太郎坊にし

てはかなり上級の空だったと思う。今日はキティードブのご相伴に預かる事にしよう、ってか、今日

は最初からそのつもりで手ぶらなんだけどね。  
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ハチベーさんはテーブルサイトでご歓談中。オーナー

がいなくてキティードブが寂しそうだったので、クマが

遊んであげる事にしました。 

 

 

 

 

Photo by クマ 

 

まずはいて座から。M8 がやけに濃いなあ。砂時計星雲が明瞭に確認できるし。なんだ、OⅢが付

いてるじゃん。だったらこのまま散光&惑星状星雲一本で走ることにします。  

そのまま北上してM20、M17、M16と流したが、光害にもめげず濃淡もくっきりで見事な眺めでした。

更に北上して M27、M57 とメジャーな対象のあと、NGC6781、NGC7008、NGC7662 と惑星状星雲

のオンパレード。市川本で紹介されていた PK80-6.1(エッグネビュラ)を見忘れたので次回には見

てみたい。そう言えば Minkowski1-92も忘れていた。 

出遅れたせいで焦ってたのかなあ。 

 

 

適当に休みながらそのまま朝まで観望を楽し

んでいたが、4 時前には東の空がうっすら明

るくなってくるのがはっきりと判るようになって

きた。 

撮った本人が言うのも何ですが、これ誰の写

真なのかよく判らないなあ。 

※後日談 ねこさんとはるちゃんでした。 

 

Photo by クマ 

 

太郎坊からのご来光の瞬間。 

結構寒かったです。 
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御殿場方面の様子。 

うっすらと朝もやがかかっています。 

 

 

 

 

 

Photo by クマ 

 

 

Photo by クマ 

最上段にある第一駐車場から眺める富士山の雄姿。 

毎度の事ながら空のヌケが違います。 

 

ウトウトしながらも残った全員で会話を楽しんだ後、のんびりと後片付けをしながら撤収準備に取

り掛かりました。最後に太郎坊を後にしたのが 10 時過ぎだったので、何と 20 時間もここに居た事

になります。 一夜の観望会としては記録かもね。 

次回は雲上期待で富士宮口五合目に行ってきます。 

 

了 


